

Volksbank vergift Förderpreis

Zehn Projekte stehen
noch bis 6. Oktober
zur Abstimmung

Von Benjamin Schwärzler

Lindenberg Die Volksbank Lindenberg lobt zum sechsten Mal einen Förderpreis aus, um das soziale und ehrenamtliche Engagement in der Region zu würdigen. Der Förderpreis ist mit 7500 Euro dotiert.

Vereine, Schulen, Kindergärten, kirchliche Einrichtungen und sonstige Organisation, die sich im Geschäftsgebiet der Volksbank in einem Bereich des öffentlichen Lebens engagieren und auch Kunde sind, waren aufgerufen, sich mit ihrem Projekt zu bewerben.

Insgesamt 22 Projekte aus allen Bereichen des gesellschaftlichen und sozialen Lebens wurden eingereicht. Davon haben es zehn in das Abstimmungsverfahren geschafft. Und das ist öffentlich. Ganz nach dem Prinzip „Was einer allein nicht schafft, das schaffen viele“, kann man noch bis zum 6. Oktober an der Online-Abstimmung teilnehmen und seinem Lieblingsprojekt eine Stimme geben.

Die drei Projekte mit den meisten Stimmen werden ausgezeichnet. 3500 Euro gibt es für Platz 1, 2500 Euro für den zweiten Platz und 1500 Euro für den Dritten.

Die zehn nominierten Projekte

• **Blumen- und Gartenfreunde Lindenberg** Der Verein benötigt Equipment für das Kinderprojekt „Wichtelgarten“, unter anderem für den Bau von 20 Igelhäusern.

• **FC Scheidegg** Der Fußball-Kreisligist möchte eine Stadionanzeige und eine eigene Sprecheranlage für seine Heimspiele anschaffen. Die bisherige ist nur gemietet.

• **Grundschule Lindenberg** Unter dem Motto „Zirkus in der Schule – Manege frei!“ ist eine Projektwoche für alle Kinder zusammen mit dem Zirkus Artista geplant.

• **HvO Westallgäu** Die „Helfer vor Ort“ benötigen ein neues Einsatzfahrzeug. Das alte ist seit Juni kaputt. Seitdem sind die Helfer von der Rettungsleitstelle abgemeldet.

• **Kita St. Markus Weißensberg** Die Kindertagesstätte möchte zwei große Fußballtore für den Garten und eine Bewegungsstrecke für den Turnraum anschaffen sowie Fahrzeuge für die Krippenkinder.

• **Kita St. Ambrosius Hergensweiler Weil** für die bis zu 115 Mädchen und Buben zunehmend der Platz fehlt, möchte die Kindertagesstätte eine Naturgruppe installieren. Die Kinder können daran wöchentlich und freiwillig teilnehmen.

• **Musikkapelle Wohmbrechts** Seit dem Schuljahr 2022/23 gibt es an der Grundschule eine Bläserklasse. Kinder der dritten Klasse können mit eigenen Leihinstrumenten zum Beispiel Querflöte, Klarinette oder Trompete lernen.

• **Rettungshundestaffel St. Georg Lindenberg** Das Rote Kreuz im Landkreis Lindau hat bisher keine Rettungshundestaffel. Der Verein möchte sich dem BRK anschließen. Aufgrund von Vorgaben müssen die Helfer ihre Prüfungen dafür aber nochmals ablegen. Zudem ist ein Teil der Ausrüstung in die Jahre gekommen und wird erneuert.

• **TSV Opfenbach** Die Mädchen der Turn-Abteilung haben großen Zulauf und benötigen neue Turnanzüge. Zudem sind Wettkämpfe mit Kosten wie Anreise oder Kampfrichterpauschale verbunden.

• **TV Lindenberg** Der Turnverein benötigt neue Materialien für den Schwimmbetrieb im neuen Hallenbad. Zudem will er kindgerechte Ausrüstung für die Wassergewöhnungs- und Schwimmkurse anschaffen.

• **Abstimmung für den Förderpreis**

www.volksbank-lindenberg.de